

## 16° : GDG INFORMATIQUE ET GESTION

### Grandir... sur tous les plans

Gaétan Duchesne, 48 ans, a une tête d'entrepreneur et un cœur de poète. Demandez-lui ses plans d'avenir pour son entreprise, GDG Informatique et Gestion. Sa réponse? «Après le rouge de la passion, il faut installer le bleu du bonheur!»

Durant l'année financière 2007, l'entreprise de services-conseils en technologies de l'information a créé 30 emplois et porté son chiffre d'affaires à 14,5 millions de dollars, contre 11,6 l'année précédente. La société de Québec assiste de nombreux ministères et entreprises privées dans la construction d'entrepôts de données, ces systèmes informatiques qui permettent d'archiver les faits par thème et de les croiser pour en dégager des tendances.

GDG Informatique a célébré ses 10 ans le sept du septième mois de 2007. Son patron a fait la fête... en consacrant 10 % des profits annuels à la mise sur pied de programmes qui permettront de recueillir des fonds pour des œuvres de charité. Un don qu'il prévoit reconduire chaque année! Il a notamment lancé un genre de *holding* de l'engagement social, baptisé Les Petits Explorateurs,

par Mélanie Saint-Hilaire

qui invite les gens à prononcer bénévolement une conférence sur un sujet qui les passionne, au profit de la cause de leur choix (équipement audiovisuel fourni). Ainsi, en novembre, le champion de ski de fond Pierre Harvey a raconté son parcours à un public de connaissances et de simples curieux réunis dans un restaurant de Québec, recueillant 1 240 dollars pour la Fondation de l'Hôpital de l'Enfant-Jésus.

GDG Informatique a aussi embauché pour l'hiver un caricaturiste, qui est allé dessiner dans les hôpitaux, cédant ses portraits amusants à des patients égayés contre un don destiné à l'achat d'un appareil d'échographie pour l'Hôpital de l'Enfant-Jésus. GDG offrira la somme manquante pour acheter l'appareil.

Au moment de l'entrevue, Gaétan Duchesne faisait ses valises pour se rendre au parc national de Yosemite, en Californie. «Un entrepreneur ne doit pas viser une éternelle croissance, comme le préconise le capitalisme pur et dur, mais plutôt une zone confortable», clame le fondateur de GDG Informatique et Gestion.